



毎日寒い日が続いていますが、子どもたちは上着を脱ぎ捨て、元気いっぱい走り回っています。最近は大変歩いて体が温まるよう、お散歩に出ることも多くなりました。1, 2歳児が少し遠くの公園に行きたいときは、お兄さんお姉さんクラスと一緒にしてもらいます。先日は2歳児が年長児に「今井の丘公園」まで連れて行ってもらいました。2歳児が手をつなぎたいお友だちを指名して出発！いつもは大きな声で歌ったり、お話ししたりしながら、豪快に歩いている年長児も、2歳児のペースに合わせ、ゆっくりゆっくり歩いてくれます。「はじっこあるくんだよ」「のぼったらあぶないよ」など声を掛け、道路側に自分たちが歩くよう、方向が変わるとつないでいる手をさっと変えて2歳児を守ってくれます。年長児が横断歩道で手を上げると、2歳児も真似をして手を上げ、「どうしてあげるの？」と質問し、横断歩道を渡るルールを覚えてもらっていました。公園では滑り台の順番を年長児に譲ってもらった2歳児が、その後お友達に順番を譲っていたり、砂場で宝探しをして遊んでもらったり、年長児からたくさんのお話を教えてもらっていました。年長児も、楽しんでいる2歳児を見て喜びを感じ、頼りにされていることが自信へとつながっているようです。

そして、次は2歳児が、1歳児の手を引いて原っぱまで連れて行ってくれました。年長児がしてくれたように、1歳児のペースに合わせてゆっくり歩き、「くるまがきたよ」「きょうはおてんぎだね」と優しく声を掛けて歩いてくれます。

保育園ではこんな素敵な場面がたくさん見られます。子ども同士の関わりは、大人が伝えるよりも自然に、子どもたちの心に響くようです。自分がしてもらった嬉しいことを、他のお友だちにしてあげられる、これからもこんな素敵な関係をたくさん築いていってほしいと思います。

境木保育園 園長 大日方直美



- 2月 2日(金) 節分のつどい
- 5日(月) 英語
- 6日(火) 初音が丘小学校訪問(ぶどう組)  
リトミック
- 7日(水) スイミング
- 13日(火) ばなな組身体測定
- 14日(水) さくらんぼ組身体測定  
スイミング(体験もあります)
- 15日(木) もも組身体測定  
避難訓練
- 16日(金) 幼児身体測定
- 19日(月) 英語
- 20日(火) お店屋さんごっこ
- 21日(水) スイミング
- 22日(木) 誕生会
- 28日(水) スイミング

\*写真撮影：19日(月)・21日(水)・22日(木)・・・ばなな、さくらんぼ、ももいちご、りんご組集合写真  
：20日(火)・23日(金)・・・ぶどう組集合写真

《車・自転車での送迎の方へお願い》

- 住宅街に入ったら、時速30km以下で走行してください。
- 自転車はすぐに止まれる速度で走行してください。
- お迎え時、長時間車を停めたまま公園で遊ぶのはご遠慮ください。  
\*ご近所の皆様のご迷惑にならないよう、ご協力をお願いいたします。

♡おしらせ♡

★ 3月6日(火)はぶどう組さんとお別れ会です。みんなでゲームをしたり、一緒に給食を食べます。詳細については後日お知らせします。



久しぶりの大雪！！  
みんなで楽しみました♪